



## Minimizan irregularidades y 'acarreo' en elección interna de Morena



MÉXICO (REDACCIÓN).- (...) “Yo creo que en términos generales es notable que hayan participado tres millones. Decir que esos tres millones generaron un verdadero cochinerito, me parece, por decirlo suave, un exceso; me parece una descalificación a un esfuerzo que tiene que valorarse en toda su dimensión... ya quisiera cualquier partido de oposición, para un domingo, esa participación popular”, expresó el diputado Gerardo Fernández Noroña.

Sin embargo reconoció que hubo acarreos, aunque los justificaron: “Morena debió haber previsto, no se dio lamentablemente transporte para la gente. Si tú concentras centros de votación, es evidente que se requiere que la gente pueda desplazarse”.

<https://politico.mx/minimizan-irregularidades-y-acarreo-en-eleccion-interna-de-morena>